



La Usal divulga su oferta de títulos a 4.100 alumnos de Bachillerato y FP

El Servicio de Difracción de Rayos X se suma a la jornada de puertas abiertas con diversos experimentos vinculados a la Cristalografía

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Usal intensifica su estrategia para captar nuevos alumnos con vistas al próximo curso. En este sentido, el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, y la directora del Servicio de Promoción, Información y Orientación (SPIO), Dolores Merchán, inauguraron ayer en la Facultad de Economía y Empresa, acompañados por el decano, Javier González Benito, las Jornadas de Puertas Abiertas de la Universidad

Más de 4.100 alumnos y alumnas

de colegios e institutos de Ávila, Salamanca y Zamora, a los que este año se han sumado también centros de Valladolid, León, Extremadura, País Vasco y Baleares, conocerán hasta el próximo jueves la oferta académica de la institución académica salmantina, mediante el desarrollo de diferentes actividades en los campus de Ávila, Béjar y Zamora. De esta forma, estudiantes de Bachillerato y de Formación Profesional tendrán la oportunidad de conocer de primera mano, a través del contacto directo con profesores y universitarios, las titulaciones impartidas por el Estudio salmantino.

Este año la iniciativa no solo ha sido respondida por centros de dentro y fuera del distrito universitario de Salamanca, sino que diversos particulares han conocido las jornadas a través de la web del Servicio de Promoción, Información y Orientación



Estudiantes asistentes a la jornada de puertas abiertas celebrada en la Facultad de Economía. :: MANUEL LAYA

(SPIO). Dicho servicio ha organizado una serie de actividades informativas, entre las que figuran visitas guiadas y la asistencia a clases que se imparten en el momento, pero también demostraciones prácticas, encuentros con alumnos y charlas sobre trámites de acceso.

Otro aspecto muy importante de estas jornadas es la información sobre salidas profesionales. Los estudiantes no solo podrán hacerse una idea sobre la formación que recibirán en la Usal, ya que también tendrán una primera toma de contacto sobre su inserción profesional.

Además, el Servicio de Difracción de Rayos X participa con el fin de difundir entre los jóvenes de Bachillerato las posibilidades de formación en el área de la Cristalografía, a través de diversas actividades que incluyen visitas guiadas a sus instalaciones con sesiones prácticas.